

Diputados UDI ingresan interpelación a ministra Aguilera

Tal como lo habían anunciado, la bancada de diputados de la UDI ingresó ayer una interpelación contra la ministra de Salud, Ximena Aguilera. En la instancia esperan que responda por el aumento de las listas de espera.

Luego que la semana pasada los parlamentarios consiguieron 58 firmas, seis más de las solicitadas para iniciar este proceso interro-

gatorio, en la tarde de ayer se concretó el ingreso del proceso contra Aguilera, en el que buscan que responda qué ha hecho el Gobierno para frenar el aumento en las listas de espera, y que se refiera a irregularidades en el mecanismo de algunos centros de salud detectado por Contraloría.

El diputado de ese partido, Henry Leal, dijo que a la jefa del Minasal "la vamos a

interpelar, esto en la próxima sesión se dará cuenta en la sala, se va a votar, y la vamos a interpelar por un tema bastante puntual: queremos que la ministra le explique a los chilenos y a las chilenas el vergonzoso aumento en las listas de espera".

Anteriormente el propio diputado había planteado en radio Bío-Bío que "queremos saber, ¿qué va a hacer

la ministra, como encargada del Ministerio, para revertir la tendencia, para bajar las listas de espera y los tiempos de espera? Queremos saber ¿cuál es su estrategia? ¿Cuáles son sus metas?, y ¿qué medidas va a adoptar en cada región para que eso ocurra?".

De esta manera el 6 de enero se daría cuenta de la solicitud de interpelación, para que luego sea votada. 🗳️